
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Thomas Alva Edison galt lange als  der Glühlampe.

Eine Glühlampe macht Licht. Dazu braucht man Elektrizität.

Edison hat die  nicht erfunden.

Er hat sie aber verbessert.

Edison wurde im Jahr 1847 geboren.

Er war das siebte und jüngste  seiner Eltern.

Er hatte einen Unfa( und konnte dann sehr schlecht hören.

Er ging deshalb nicht zur .

Seine Mutter brachte ihm a(es bei.

Vieles lernte er auch aus Büchern.

Er machte auch selbst .

Ein Mann zeigte ihm, wie man telegra/ert. Ein Telegraf kann Nachrichten verschicken.

Die  waren aber damals schlecht. Edison hat ihn verbessert.

Damit hat er viel  verdient.

Er erfand und verbesserte auch andere Geräte.

Er heiratete zuerst Mary . Sie hatten drei Kinder. Dann starb Mary.

Edison heiratete dann Nina . Sie bekam ebenfa(s drei Kinder.

Thomas Alva Edison starb im Jahr 1931. Da war er 84  alt.
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